



Real Oratorio del Caballero de Gracia

5 de junio de 2022

Nuevas incorporaciones a la Asociación Eucarística

La gran fiesta de Pentecostés, 5 de junio 2022, ha tenido una alegría añadida, que podríamos considerar como un regalo del Espíritu Santo para este día tan especial: la incorporación a la Asociación Eucarística de Andrea y Carolina, ambas jóvenes profesionales. Andrea ha participado en el Curso de Liderazgo Ético que hemos tenido a lo largo del curso; Carolina es amiga de Andrea y ha participado también en otras actividades recientes, como la peregrinación a Torreciudad en el mes de mayo. Sus madrinas han sido María José

Gómez-Olano y Marina Toro. Confiamos que otras amigas de ellas puedan incorporarse en meses sucesivos. Al terminar la Santa Misa pudimos tener un aperitivo, que dio ocasión a saludar y charlar unos con otros y pensar en posibles planes para el curso próximo.

Por la tarde, el Sr. Vicario General de la Diócesis, D. Avelino Revilla, confirmó a un grupo de jóvenes, de modo que –podríamos decir– el Espíritu Santo ha estado muy presente en el Oratorio a lo largo de todo el día.



Al comenzar la ceremonia de imposición de la Medalla.



María José pone la Medalla a Andrea.



Marina pone la Medalla a Carolina.



Andre con María José.



Andrea, firmando en el Libro de Congregantes.



Carolina con Marina.



Carolina firmando en el Libro de Congregantes.



Andre y Carolina, con sus madrinas, José Luis y D. Juan.